

POUR UNE LISTE UNIE DE LA NUPES À L'ÉLECTION EUROPÉENNE

Mobilisation citoyenne, appel à signer massivement par toutes et tous

L'heure est grave face à Macron et Le Pen. Aucun argument sérieux sur le fond politique ou électoral n'existe pour ne pas faire une liste de la NUPES aux élections européennes de 2024 : 82 % des électeurs de gauche veulent une telle liste.

Nous savons l'importance de l'union et de sa dynamique pour toutes les prochaines élections, européennes, municipales, présidentielles et législatives.

Sachons nous respecter pour nous rassembler, afin de lever les réticences. L'union fait la force, ce n'est pas la force qui fait l'union, c'est la conviction, l'absolu respect des uns et des autres, et la certitude que c'est l'intérêt commun du vivant, des salariés, de toutes les gauches sociales et écologistes.

Ne nous laissons pas diviser ni opposer par ceux qui ne cesseront de le faire pendant des mois de campagne électorale s'il y a quatre listes et plus. C'est l'intérêt durable de la gauche, de ses électrices et électeurs de bâtir un front commun, en 2024 comme en 2026 et 2027.

Il n'y a pas « deux gauches irréconciliables » : Ecartons ce qui nous sépare et choisissons ce qui nous unit. Le « programme partagé » est déjà écrit, développé, signé sur les sujets européens. Il est aisément perfectible dans les mois à venir.

Les 166 propositions des mouvements de jeunesse ouvrent la voie à cette union.

C'est grâce à l'unité en défense des retraites que les confédérations et fédérations syndicales ont pu mobiliser et redonner de l'espoir.

Au Parlement européen, de 2019 à ce jour, nos élus sortants ont déjà voté ensemble plus de 80 % des textes.

La proposition que la tête de liste soit issue des écologistes et qu'il soit tenu compte des scrutins précédents est une bonne méthode. Cela assurera une meilleure représentation de toutes les composantes. Mécaniquement, avec la division il y aurait moins de député.e.s. Ce serait un mauvais message entraînant dépit et abstention. Avec l'unité, il y aura une réelle dynamique qui placera la liste unique en tête.

Nous savons par expérience et conviction que l'union est une nécessité. Nous savons comment se concrétiserait sur le terrain l'arrivée au pouvoir de l'extrême-droite.

Nous invitons à signer massivement cet appel afin de matérialiser l'opinion des électrices et électeurs de gauche pour convaincre les dirigeant.e.s des partis et mouvements de se rencontrer, de discuter pour aboutir à cette liste commune.

Appel initié par 24 maires appelant à l'union en 2024, signé par des milliers de citoyennes et de citoyens.

Premiers signataires :

Amiable Marie Hélène – Bagneux (92), Batoux Philippe – Mérindol (84), Bedrossian Christophe – Autrac (43), Billoré-Tennah Jean-Yves - Tôtes (76), Boix-Neveu Arthur – Barberaz (73), Bourdier Sylvain – Commeny (03), Brunetti Graziella – Saint-Germain-Lembron (63), Chantre Michel – Simacourbe (64), Chaussemy Guillaume – Le Pont-Chrétien-Chabenet (36), Dechy François – Romainville (93), Lalanne Jean-Yves – Billère (64), Leclerc Patrice – Gennevilliers (92), Leguicher Fabienne - La Norville (91), Lebeau Irène – Dourbies (30), Lopez Dubreuil Julie - St Jean du Pin (30), Lubac Christophe -Ramonville (31), Mentrel Jean-Louis - Champ le Duc (88), Minvielle Michel - Bordères (64), Péré Marc - L'union (31), Proisy Patrick – Faches Thumesnil (59), Ali Rabeh - Trappes (78), Revol René – Grabels (34), Clément Rouet – Ladinhas (15), Salmon Philippe - Bruz (35).

Signature : <https://unionpour2024.fr>

Contact : unionpour2024@gmail.com